

Chalet des chasseurs.

L'association des chasseurs a demandé à la mairie de pouvoir disposer d'un local afin de tenir ses réunions et de présenter, comme la loi les y oblige, le gibier abattu. Cette présentation se faisait jusqu'à cette année, devant la mairie et la vue du gibier tué pouvait choquer les passants, notamment les enfants.

Une délégation de chasseurs, conduite par le président Christian Gaudichon, a rencontré le maire et les adjoints. Les chasseurs ont proposé à la mairie d'acheter un chalet en bois d'une vingtaine de mètres carrés et de procéder eux-mêmes à son montage, son installation et son aménagement.

Le coût pour la mairie et pour l'association des chasseurs était sensiblement le même, Le projet a été accepté. La plate-forme derrière le garage communal est apparue comme le seul lieu adapté à ce projet.

Les chasseurs, avec leur président comme chef des travaux, ont pendant de nombreuses journées, construit un chalet dont l'élégance et les belles proportions valent le coup d'œil.

